

活動名：小野町フットサル大会

日 程：平成24年2月9（土）～10（日）

会 場：小野町町営体育館

参 加：トップ6クラス（6年生）12名・・・U-10の部出場

エンジョイ4クラス 10名・・・U-12の部出場

帯 同：U-12 熊坂コーチ・U-10 小松コーチ アシスタント：安藤・渡辺コーチ

結 果：U-12 5位 16チーム参加

U-10 1位 16チーム参加

対戦相手：1日目 U-10 ○守山 ○富田 ○小野C

U-12 ○富田東 △常葉 ○小野B

2日目 U-10 ○小野B ○リガーズ ○行健

U-12 ○行健 ○富田東 ○芳賀

感 想：熊坂コーチ（U-12）

前日の雪でまた喜多方のように高速が通行止になるのか？と心配しましたが、今回は道路状況は全く問題がなく、大会も無事開催されました。

設楽コーチが帯同しないと大雪にはならないようですね（笑）

1月の喜多方では選手達自身が満足しておらず今大会にかける思いが強く、とても気合が入っていました。得点力不足といつも言われているので今回は自分が得点を取るという強い気持ちでプレーし、全員が得点する事を目標にしようと選手達と約束しました。

得点への意識がとても高く、アグレッシブなプレーを見せてくれました。送り出す時に「得点してこい」と声をかけると沢山の選手が応えてくれました。短い時間でも結果を出す選手達がとても頼もしかったです。また公式戦で初得点を決めてくれた選手もいて嬉しくて仕方ありませんでした。涙が出そうになりましたが選手達に笑われるので我慢しちゃいました。

6戦5勝。唯一の負けも優勝チームの常葉さん。

内容だけでなく、結果としても誇らしく思います。みんな強くなったね。

6年生も残す大会があと1つ。今回のプレーを見せてくれればきっと良い試合が出来ると信じています。最後の大会はみんな笑って締めくくろう！

優勝しちゃう??

木内様、大会関係者様

このような素晴らしい大会に参加させて頂きましてありがとうございました。

また来年も参加させて下さい。宜しくお願い致します。

2日間応援・ご協力を頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。喜多方から更

に成長した選手達を見て頂けたのではないかと思います。Me & Youも応援宜しくお願いします。

最後に、U-10優勝おめでとう！

数試合しか私は見る事が出来ませんでしたでしたがみんな全力プレーで輝いていました。

次の目標に向かってまた練習を頑張ってください。

更なる成長を期待しています。

感想：小松コーチ（U-10）

2月の極寒の中、今年も小野町フットサル大会が開催されました。

この大会は小野町スポーツ少年団が主幹となり、小野町の教育委員会に働きかけて開催される大会です。

昨年までは、2日間にわたり小学生～成人チームの試合が行われていましたが、今年は日程の組み替えがあり、2日間小中学生のみの試合で、ゆとりを持って伸び伸びとプレーできました。

さて試合は、U-10の部で優勝する事ができました。

その結果、昨年行われた空港杯からの2連覇を成し遂げる事ができました。私は2度もその快挙の場に立ち会う事ができ、本当に指導者冥利に尽きる体験をさせて頂きました。

このチームは非常にポテンシャルが高いと改めて感ずます。チームの素晴らしさのひとつとしてあげられるのが、「お互いがお互いを刺激し合い、そこで更にレベルがアップするという好循環が生まれている」という点です。

この年齢でこの好循環が生まれてくる…これはひとえに保護者の皆様の愛情あふれる子育ての結果だと心から感じております。保護者の皆様の愛が感じられる選手達の行動や言動などが、これまでの優勝につながったのだと感じます。今回は対戦相手に下学年のチームが幾つかありました。でも、気の緩みなど全くなく、貪欲にゴールを目指し、シュートで一連の流れを終わるといった積極的なプレーをしてくれました。簡単なようで難しいことです。

こういったプレーは高学年でもなかなかできる事ではありません。しかし彼らはそれをやってくれていました。サッカーが好きで好きでたまらないという素直で真っ直ぐな気持ちで。

こんな素直な選手と関わりが持つことで大人の私の心が洗われました。>本当に凄い選手達です。

今回私は3名の選手を、ある試合に参加させる事なく終わってしまいました。1人の選手は、涙ながらに私に「あのピッチに立ちたかった」と訴えてきました。

試合後私はその3名の選手に謝罪しました。全員出してあげたい、けれど次の試合につなげたい…、葛藤はありました。

ある選手は決勝戦でピッチインの時、私が手を握ると震えていました。聞いてみると緊張しているとのこと。試合でその選手は精一杯頑張りました。参加させる事ができなかった3名の選手のうちの1人でした。とても嬉しく思いました。試合も生き物です。できるだけ何でも体験させてスキルアップをはかっていきたいです。

何度も言いますが、背景にあるのは保護者の方々の愛にあふれる子育てです。私達コーチも微力ながらお手伝いさせて頂き人としてたくさんの愛を学ばせなければと思っています。

長々と書いてしまいましたがこんな小野町フットサル大会でした。詳しくは焼き肉大会で盛り上がりましょう。

また大会の優勝にともない頂いた優勝トロフィーと賞状を私の軽はずみな指導で選手に持って行ってもらいました。あってならない指導でした。今後こう言った事は一切ないように日々精進致します。

この行為によってご迷惑をかけた関係各位にこの場をかりて謝罪致します。

申し訳ありませんでした。

それではありがとうございました。

